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Yachtclub Podersdorf
Im Jahre 1962 schlossen sich sieben begeisterte Segler von der „Alten Donau“ zusammen, um ihr 
Segelrevier auf den Neusiedlersee auszudehnen. Podersdorf mit den besten Bedingungen schien 
als Standort ideal, und schon 1965 wurde von der gemeinde Podersdorf ein Clubgelände 
gepachtet. 1974, der Club war in eine Wachstumsphase geraten, erfolgte unter dem Druck der 
Ereignisse der Umzug in ein neues Gelände, wo ein sorgfältig geplantes Clubprojekt mit Hafen, 
Seglerunterkünften und Clubhaus realisiert werden sollte. Mit der Eröffnung des nicht nur 
seglerischen Bedürfnissen, sondern allen Erfordernissen des Natur- und Umweltschutzes gerecht 
werdenden Clubhauses im Jahre 1979 konnte die Bauphase, welche ohne fremde Zuschüsse nur 
über eigene Initiative bewerkstelligt wurde, zur Freude aller Clubmitglieder abgeschlossen werden.

Die für Österreich einzigartige Anlage ist auf einer Landfläche von 7245 m2 und einer Wasserfläche 
von 5000 m2 errichtet worden. Der Hafen kann 120 Kreuzer und 30 Jollen aufnehmen. 34 Segler-
unterkünfte stehen den Clubmitgliedern zur Verfügung. Das pyramidenförmige Clubhaus als Mittel-
punkt, mit allen technischen Diensten und Restaurant, erfüllt alle Wünsche der Clubmitglieder und 
ihrer Gäste.

YCP Clubhaus
Geplant wurde die Anlage von Architekt Dipl. Ing. Eberstaller, der diese harmonisch in die 
Landschaft integriert hat, sodaß sie aus einiger Entfernung nicht mehr wahrzunehmen ist.

Der YCP ist Mitglied des österreichischen Segelverbandes, des burgenländischen 
Landessegelverbandes sowie Mitglied der österreichischen Turn- und Sportunion, Burgenland.

Yachtclub Podersdorf
In 1962 seven passionate passionate sailors from the sailing area „Alte Donau“ in Vienna decided it 
was time that they extend their sailing to the much bigger „Lake Neusiedl“ 70km east of Vienna in 
the beautiful Austrian Federal State „Burgenland“. They decided for the village „Podersdorf“ as the 
ideal location for their activities and already in 1965 leased a piece of land from the local authority 
for their new sailing club. The club grew fast and in 1974 a relocation was necessary. At a much 
bigger location a thoroughly planned project with harbor, clubhouse, sailor dorms was kicked off 
that should fulfill all sailing and leisure requirements and at the same time should become a light-
house project for environmental protection. In 1979 the fully club member financed clubhouse was 
proudly opened.
The club facilities comprise an area of 7.245m2 land and 5.000m2 water, a project unique for Aust-
ria at the time. The harbor provides space for 120 yachts and 35 dinghies, 34 sailor dorms are 
available for the use of the members. The clubhouse in the form of a pyramid contains all amenities 
including a restaurant for members and guests.

YCP Clubhouse
The whole complex was planned by architect Dipl.Ing. Eberstaller who integrated it perfectly into 
surrounding natural environment so that it is virtually invisible from nearby.

The Yachtclub is member of the Austrian Sailing Federation, the Sailing Federation Burgenland and 
Austrian Sport and Gymnastics Federation Burgenland.
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Revier/Anreise
Revierbeschreibung
Der Neusiedler See ist der größte Steppensee Europas und liegt ca. 50 km südöstlich von Wien im 
Burgenland nahe der Grenze zu Ungarn. Er hat eine Länge von über 40 km und ist bis zu 14 km 
breit. Obwohl er nicht sehr tief ist (ca. 1,5 m), zieht er Jahr für Jahr viele Segler und Surfer ins 
Revier. Kein anderer See in Österreich bietet so häufig Wind und so viel Sonne.

Windverhältnisse
Nordwind: Mäßiger bis lebhafter Wind vor allem nach Durchzug einer Front bis zur endgültigen 
Wetterbesserung. Während die Hauptwindrichtung exakt 0 Grad beträgt pendeln die langsam 
durchlaufenden Böen 5 bis 15 Grad in beide Richtungen!! Die Böen sind leicht zu erkennen.

Nordwestwind / Westwind: Lebhafter bis stürmischer Wind während des Durchzugs einer Front. 
Hauptwindrichtung etwa 320 Grad. Schnell durchziehende, teils heftige Böen drehen 
hauptsächlich Richtung Westen (bis zu 15 Grad).

Südwind: Mittlerer bis starker Schönwetterwind. Normalerweise ab drei Tage vor Durchzug einer 
Front. Zu Beginn mäßig stark, unmittelbar vor Ankunft der Front mitunter auch stürmisch. 
Hauptwindrichtung am Morgen/Mittag etwa 170 Grad, mit der Sonne drehend im Tagesverlauf bis 
190 Grad. Böen laufen langsam durch, wodurch Kanten entstehen. Daher extrem schwierig zu 
segeln. Dreher bis 5 Grad.
(Quelle: http://itca.de/reviere/8/Neusiedler-See.html)

Sailing Area/Arrival
Brief Description of Sailing Area
Lake Neusiedl is the largest veld lake in Europe located about 50km southeast of Vienna in the 
Austrian Federal State Burgenland close to the Hungarian border. The lake is 40km long and up to 
14km wide. Although Lake Neusiedl is not very deep (about 1,5m) it attracts a lot of sailors and 
surfers every year. No other lake in Austria has so often wind and so much sunshine.

Wind conditions and directions
Wind from North: modest to lively wind especially after passage of a weather front until final 
weather improvement. While the main wind direction is exactly 0 (zero) degrees, gusts of wind 
slowly pass over the lake with deviations of 5 to 15 degrees in both directions. The gusts are easy 
to spot.

Wind from Northwest / West: lively to stormy wind during the passage of a weather front. The main 
wind direction is about 320 degrees. Heavy gusts pass quickly over the lake with a deviation of up 
to 15 degrees mainly towards West.

Wind from South: medium to strong wind during fair weather. Usually starts up to three days before 
the passage of a weather front. At the beginning moderate, immediately before arrival of the 
weather front sometimes stormy. Main wind direction from morning to noon is about 170 degrees, 
turning with the sun during the day up to 190 degrees. Gusts of wind pass slowly over the lake, 
creating wind edges. Extremely difficult to sail because of the wind edges. Wind direction deviates 
up to 5 degrees.
(Source: http://itca.de/reviere/8/Neusiedler-See.html)
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Internationale Österreichische  
Jugendmeisterschaft 2013
27. 8.–1. 9. 2013 im Yachtclub Podersdorf
Die größte Jugendregatta Österreichs

Veranstalter ist der ÖSV in Kooperation mit dem Yachtclub Podersdorf

Klassen: Optimist, Zoom8, Laser R, 29er, FX, 420er, 470er.

In den Klassen Optimist, Zoom8, Laser R, 29er, FX, 420er werden der Internationale 
Österreichische Jugendmeister, und im 470er der Internationale Österreichische Juniorenmeister 
ausgesegelt.

Die Gesamtzahl der Boote wird zirka 200 Stück betragen und wir rechnen mit ungefähr 
300 Seglern ohne Begleitung.

Gesegelt wird auf 3 Bahnen am Neusiedlersee im Wassergebiet rund um Podersdorf.

International Austrian Junior  
Championships 2013
27. 8.–1. 9. 2013 at Yachtclub Podersdorf
T he largest Austrian Junior sailing regatta

Organizer is the Austrian Sailing Federation in cooperation with the Yachtclub Podersdorf

Classes: Optimist, Zoom8, Laser R, 29er, FX, 420er, 470er.

For the classes Optimist, Zoom8, Laser R, 29er, FX, 420er the title of International Austrian Youth 
Champion, and for the 470 class the title of International Austrian Junior Champion will be 
awarded.

Expected participation is 200 boats and 300 sailors excluding trainer teams and staff.

The championships will be sailed on 3 regatta courses on Lake Neusiedl in the water area 
surrounding Podersdorf.
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Sponsormöglichkeiten
Bahn (Hauptsponsor)

1)  Logo des jeweiligen Bahn-Sponsors auf jedem Bootsrumpf im vorderen Drittel der 
Regattaboote angebracht.

2) Logoplatzierung in der Ausschreibung der Regatta.

3) Logoplatzierung auf YCP Homepage für ein Jahr.

4) Logoplatzierung auf der Eventhomepage.

5) Setzen der Firmenfahne auf dem Flaggenmast während der gesamten Veranstaltung.

6) Möglichkeit zur Aufstellung von Firmenflaggen, beim LP der gesponserten Bahn.

7) Einladung als Ehrengast samt Verköstigung im VIP Bereich des YCP.

8) Möglichkeit mit Gästen mittels Motorboot direkt auf dem Wasser die Regatta zu verfolgen.

9) Logo der Bahnsponsoren auf allen Helferleibchen der Veranstaltung.

Sponsorship opportunities
Regatta course (main sponsor)

1) Brand logo of the regatta course sponsor on the bow section of each participating boat.

2) Brand logo of the regatta course sponsor in the notice of race.

3)  Brand logo of the regatta course sponsor on the Yachtclub Podersdorf internet homepage 
for one year.

4) Brand logo of the regatta course sponsor on the event homepage.

5)  Siting of the company flag of the regatta course sponsor at the Yachtclub Podersdorf flag 
pole during the whole event.

6)  Possibility to place company flags of the regatta course sponsor at the berth of the 
sponsored regatta course.

7)  Invitation as guest of honor including catering at the VIP area of the Yachtclub Podersdorf 
during the whole event.

8) Opportunity to host guests on a motorboat accompanying the regatta on the water.

9) Brand logo of the regatta course sponsor on all staff T-Shirts of the event.
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Sponsormöglichkeiten
Nebensponsor

1) Logoplatzierung in der Ausschreibung der Regatta.

2) Logoplatzierung auf der Eventhomepage.

3) Einladung als Ehrengast (ein Tag) samt Verköstigung im VIP Bereich des YCP.

4) Möglichkeit einer Regattabesichtigung (einmalig) auf einem Motorboot.

Sponsorship opportunities
Secondary sponsor

1) Brand logo of the secondary sponsor in the notice of race.

2) Brand logo of the secondary sponsor on the event homepage.

3)  Invitation as guest of honor including catering at the VIP area of the Yachtclub Podersdorf 
for one day.

4) Opportunity to accompany one regatta on a motorboat.
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Vielen Dank
Sie als Sponsor profitieren durch Ihr Engagement an diesem großartigen Segel-Event. Wir sind 
überzeugt, Ihnen eine ideale Plattform für die Präsentation Ihrer Firma / Ihrer Marke bieten zu 
können und bedanken uns schon im Voraus für Ihre Unterstützung.

Wir freuen uns auf eine erfolgreiche und spannende Zusammenarbeit mit Ihnen!

Alexander Kohlendorfer (Obmann YCP)

und weitere

Kontakt Sponsoring
Alexander Kohlendorfer

Krottenbachstraße 265, 1190 Wien

T +43 664 3363915

E sailing@kohlendorfer.at

Thank You
You benefit as sponsor through your engagement in this great sailing event. It provides you the 
optimal platform to present your company and brand.

We thank you for your support!

Alexander Kohlendorfer (Obmann YCP)

und weitere

Contakt sponsorship
Alexander Kohlendorfer

Krottenbachstraße 265, 1190 Wien

T +43 664 3363915

E sailing@kohlendorfer.at
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